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Il giorno 25 settembre 2020, alle ore 11,30, all’interno del Team “Consiglio di Interclasse 
delle Lauree in Lettere”, canale “Gruppo AQ”, in via telematica si è riunito il Gruppo del 
Riesame del Consiglio di Interclasse delle Lauree in Lettere, convocato dal Coordinatore di 
Interclasse per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  
 
1) Aggiornamento quadri SUA 2020 B6 e B7, C1, C2 e C3. 
2) Didattica del primo semestre 2020-2021 
3) Aggiornamento rappresentanza studentesca nel Gruppo del Riesame 
 
 
Sono presenti alla riunione CLAUDIA CORFIATI, PAOLO DILONARDO, ROSA OTRANTO, PATRIZIA 
SORIANELLO, MARIA GRAZIA PORCELLI, RICCARDO VIEL, LAURA CARNEVALE, SILVIA LORUSSO, 
IRMA CICCARELLI, FRANCESCO NICOLA CHIECHI, COSIMO DELL’OLIO, assente giustificata la 
studentessa GIULIA DE NICHILO. Si impegna a redigere il resoconto la prof.ssa Corfiati. 
 
1) Aggiornamento quadri SUA 2020 B6 e B7, C1, C2 e C3 
Il Coordinatore dichiara che si è già provveduto ad aggiornare i link di tutti i quadri (B6 e B7, 
C1, C2 e C3) delle schede SUA dei quattro Corsi dell’Interclasse delle Lauree in Lettere. 
Invita quindi i singoli membri ad intervenire e a suggerire eventuali interventi sulla parte 
discorsiva. Per Lettere intervengono Patrizia Sorianello, Irma Ciccarelli e Silvia Lorusso per 
testimoniare che i dati aggiornati non si discostano molto da quelli dell’anno precedente: gli 
studenti registrano di non avere adeguate competenze preliminari e che il carico di studi è 
elevato. Negativo il giudizio su aule e postazioni informatiche e attrezzature in genere. La 
soddisfazione nei confronti del CdL è complessivamente in aumento. Per Filologia 
Letterature e Storia dell’antichità Rosa Otranto riscontra un leggerissimo calo nella 
soddisfazione degli studenti, il cui giudizio tuttavia si riferisce al CdL prima degli interventi 
fatti nell’a.a. 2018-2019. Davanti ai dati dell’occupazione (generalmente in calo e orientata 
quasi esclusivamente nell’ambito della pubblica istruzione) si evidenzia la necessità di 
fornire maggiori competenze professionali e trasversali. Per Filologia Moderna interviene 
Paolo Dilonardo evidenziando che la situazione è decisamente immutata; è necessario 
tuttavia intervenire nel testo per sottolineare le novità apportate nell’ultima modifica 
dell’ordinamento. Per Scienze dello Spettacolo non vi sono novità rilevanti, se non 
nell’acquisizione di nuove convenzioni per le attività di tirocinio.  
 
2) Didattica del primo semestre 2020-2021 
La didattica al primo semestre è partita come didattica mista. Dalla discussione emerge il 
problema di quanto potrà incidere la situazione epidemica e le conseguenze che ha avuto 
nell’ambito della organizzazione della didattica nella valutazione da parte degli studenti: ci 



si chiede infatti se non sia il caso di modificare/integrare il Questionario di valutazione in 
considerazione delle criticità emerse con la così detta ‘didattica a distanza’. Il Coordinatore 
sottolinea che queste riflessioni dovranno essere portate all’attenzione del Presidio di 
Qualità d’Ateneo.  
 
3) Aggiornamento rappresentanza studentesca nel Gruppo del Riesame 
Il Coordinatore fa presente che il GdR ha perso buona parte della rappresentanza 
studentesca e invita gli studenti presenti e i docenti ad indagare la disponibilità di altri 
studenti in vista del prossimo incontro che sarà dedicato all’analisi degli indicatori di qualità 
delle Schede di Monitoraggio Annuale dei quattro CdL.  
 
Non essendoci altro da discutere, la riunione si è sciolta alle ore 13.00.  
 
Bari 25 settembre 2020 
 

Il Coordinatore dell’Interclasse 
Prof.ssa Claudia Corfiati 

 


